

Le Luxembourg augmente son soutien humanitaire à l'Ukraine : Remise d'équipement de déminage et annonce d'une contribution au secteur de l'énergie par Xavier Bettel (09.12.2024)

Communiqué par : ministère des Affaires étrangères et européennes, de la Défense, de la Coopération et du Commerce extérieur

Le 9 décembre 2024, lors d'une cérémonie officielle, le Vice-Premier ministre, ministre des Affaires étrangères et du Commerce extérieur, ministre de la Coopération et de l'Action humanitaire, Xavier Bettel, a remis 110 sets de déminage humanitaire à l'Ukraine, représentée par la chargée d'affaires de l'Ambassade d'Ukraine au Luxembourg, Natalia Anoshyna.

La fourniture du matériel de déminage, d'une valeur d'environ 1 million d'euros, s'inscrit dans le cadre du soutien global du Luxembourg au déminage humanitaire en Ukraine, qui est aujourd'hui le pays le plus miné au monde. Les kits de déminage seront envoyés en Ukraine par l'intermédiaire du Mécanisme européen de protection civile, les frais de transport étant pris en charge par la Commission européenne. Depuis le début de l'invasion russe de l'Ukraine, le Luxembourg a contribué à hauteur de 15 millions d'euros aux efforts de déminage humanitaire en Ukraine par le biais de projets menés par le Fonds des Nations Unies pour la population, l'ONG HALO Trust et l'OTAN.

Dans le cadre de la cérémonie, le ministre Bettel a par ailleurs annoncé une nouvelle contribution de 8 millions d'euros sur deux ans pour soutenir le secteur de l'énergie de l'Ukraine, qui est confrontée à une crise énergétique suivant les attaques russes répétées et ciblées sur ses infrastructures énergétiques essentielles. Cet appui vise à fournir des équipements énergétiques aux écoles, aux hôpitaux et aux infrastructures de distribution d'eau et de chauffage afin de répondre aux besoins les plus urgents, ainsi qu'à contribuer à la résilience énergétique à long terme de l'Ukraine.